



# La Reina abre hoy el II Simposio Internacional sobre avances en la investigación del alzheimer

Doña Sofía inaugura el encuentro en el Centro de Referencia Estatal, al que asisten también la ministra Ana Mato y el presidente de la Junta

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El II Simposio Internacional 'Avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad del Alzheimer' se inaugura en la mañana de hoy, a partir de las 12:00 horas, por la Reina Doña Sofía en el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Salamanca. Al acto de inauguración asistirán también el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; la ministra de Sanidad, Ana Mato; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, entre otras destacadas autoridades académicas e institucionales.

Doña Sofía presidirá la inauguración de esta reunión anual, que celebra su segunda edición, promovida por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, con la



La Reina, durante su última visita a Salamanca, justo ahora hace un año en el I Simposio. :: ICAI

colaboración del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias (Imsero) y la Fundación Reina Sofía, y se enmarca dentro del proyecto 'Espacio Trans-

**Expertos de España, Reino Unido, Francia, Canadá, Portugal e Irlanda asisten a las sesiones de trabajo**

fronterizo sobre el Envejecimiento', una iniciativa aprobada en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal 2007-2013 (POCTEP) del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

El simposio tiene como objetivo fundamental que los más relevantes y destacados expertos e investigadores den a conocer los resultados de investigaciones psicosociales recientes y debatan sobre los aspectos éticos y económicos relacionados con la atención e investigación psicosocial en el contexto de las demencias. Los trabajos de la jornada se articularán en torno a las sesiones 'La enfermedad de Alzheimer desde una mirada actual', 'Francia: Plan Alzheimer y enfermedades similares' y 'Perspectivas sobre la enfermedad de Alzheimer y la investigación sociosanitaria' y la conferencia plenaria titulada '¿Se puede prevenir o retrasar la demencia?'

## El caso francés

Así mismo también impartirán su conocimiento expertos de Portugal, Reino Unido, Irlanda y Canadá, además de Francia, que analizará su plan estatal contra las demencias que comenzó hace seis años. En esa dirección también se presentarán los últimos resultados encuadrados en el Informe Anual 'Alzheimer's Disease International'.

El encuentro del año pasado tuvo lugar en la Hospedería Fonseca y estuvo organizado por la Fundación General de la Usal, en colaboración con la Fundación Reina Sofía y el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad del Alzheimer y Otras Demencias, que este lunes se convierte en sede esta cita, fundamental para conseguir avances en la investigación y los tratamientos.